



Geschäftsstelle

48° 31' 15.492" N 9° 3' 7.679" E

DAV Sektion Tübingen

Geschäftsberichte 2024

Sektion Tübingen des Deutschen Alpenvereins e.V.

Geschäftsstelle... Geschäftsführung

Seit Februar 2024 wird **Matthias Lustig** in seiner Position als **Geschäftsführer** von **Nina Ahrens** als **stellvertretende Geschäftsführerin** unterstützt. Beide arbeiten mittlerweile zu 60%, um neben den täglichen Aufgaben auch Zeit für den beidseitigen Austausch zu haben und um gemeinsam an Gremiensitzungen teilnehmen zu können.

Hierzu gibt es auch ein Doppelinterview mit den beiden, das ihr im unterwegs 03/2024 unter folgendem Link abrufen könnt:

https://www.dav-tuebingen.de/chameleon/public/b029fdb-aaccb-4fa9-6144-990778290484/DAV_unterwegs-3-2024_gesamt_kk_print.pdf



Zwei, die sich schätzen und ergänzen

Matthias Lustig, 36, ist seit 2013 Geschäftsführer der Sektion Tübingen. Seit Februar 2024 hat er an der Stelle des stellvertretenden Geschäftsführers von Nina Ahrens Platz genommen. Wie sieht es mit der Zusammenarbeit aus?

Matthias: Ich finde es sehr schön, dass wir zusammen arbeiten. Nina ist eine sehr kompetente Person und wir ergänzen uns sehr gut. Ich habe mich sehr schnell in die Aufgabenstellung eingearbeitet und wir arbeiten sehr gut zusammen. Ich finde es sehr schön, dass wir zusammen arbeiten und ich meine Aufgaben sehr gut bewältigen kann. Das freut mich sehr.

Matthias, was schließt die Arbeit als Geschäftsführer ein?

Matthias: Die Arbeit als Geschäftsführer ist sehr vielfältig. Ich bin für die strategische Entwicklung der Sektion verantwortlich und kümmere mich um die finanzielle Situation. Ich arbeite eng mit dem Vorstand und den Ausschüssen zusammen. Ich habe auch eine große Verantwortung für die Mitglieder und die Öffentlichkeitsarbeit.

Wie geht dir das am besten?

Matthias: Ich finde es sehr schön, wenn ich meine Aufgaben gut bewältigen kann und wenn ich mit dem Team zusammenarbeiten kann. Ich finde es auch sehr schön, wenn ich meine Kollegen unterstützen kann.

Was ist dir das Wichtigste?

Matthias: Ich finde es sehr wichtig, dass wir die Interessen der Mitglieder vertreten und dass wir eine gute Zusammenarbeit mit den anderen Sektionen haben. Ich finde es auch sehr wichtig, dass wir die Umwelt schützen und dass wir eine gute Öffentlichkeitsarbeit betreiben.

Was ist dir das Wichtigste?

Matthias: Ich finde es sehr wichtig, dass wir die Interessen der Mitglieder vertreten und dass wir eine gute Zusammenarbeit mit den anderen Sektionen haben. Ich finde es auch sehr wichtig, dass wir die Umwelt schützen und dass wir eine gute Öffentlichkeitsarbeit betreiben.

Was ist dir das Wichtigste?

Matthias: Ich finde es sehr wichtig, dass wir die Interessen der Mitglieder vertreten und dass wir eine gute Zusammenarbeit mit den anderen Sektionen haben. Ich finde es auch sehr wichtig, dass wir die Umwelt schützen und dass wir eine gute Öffentlichkeitsarbeit betreiben.



teilAuto
Geteiltes Auto - Ganze Freiheit!

Jetzt mit TeilAuto für alle Mitglieder des DAV Tübingen:

- ✓ ohne Aufwandsgebühr
- ✓ mit 25 Euro Fahrtgebühr

Einfach online anmelden!

Info@Auto-Abk.de



Geschäftsstelle... Geschäftsstellen Team

Wir - Bärbel F., Bärbel M., Matthias, Moritz, Nina, Sybille, Theresa und Tony - sind das Geschäftsstellenteam. Zu den unterschiedlichsten Themen sind wir für den Verein und damit für euch aktiv. Alle zwei Wochen treffen wir uns zum Jour Fixe, um uns gegenseitig auf dem Laufenden zu halten und die kleinen und größeren Themen des Vereinsgeschehens zu besprechen.

Was uns beispielsweise 2024 beschäftigt hat:

- Richtfest B12
- Organisation Feierlichkeiten Tübinger Hütte nach Sanierung
- Festakt und Tag der offenen Tür B12
- Umstellung unterwegs auf drei Ausgaben
- und natürlich vieles, vieles mehr....



Geschäftsstelle... Geschäftsstelle im B12

Der Bauabschnitt I des B12 wurde im Herbst 2024 abgeschlossen. Für uns beginnt damit der Bauabschnitt II, der uns Seminarräume, einen Vereinsraum und neue Geschäftsstellenräume bringen wird. Deshalb haben wir uns im letzten Jahr in vielen Vorstandssitzungen und Geschäftsstellentreffen mit den neuen Räumen beschäftigt:

- Welche Leistungen möchten wir im B12 anbieten und welche in der Innenstadt?
- Wie möchten wir dort als Team und als Verein wahrgenommen werden?
- Wie und wann soll die Geschäftsstelle besetzt sein und was brauchen wir dafür?

=> Das Projekt wird uns noch eine Weile beschäftigen, falls ihr Wünsche, Ideen und Anregungen habt, sendet sie uns doch gerne an info@dav-tuebingen.de mit dem Betreff „Geschäftsstelle im B12“

